

	<p>Objekt: Statuette des menschengestaltigen und Ibisköpfigen Gottes Thot</p> <p>Museum: Ägyptisches Museum und Papyrussammlung Bodestraße 1-3 10178 Berlin 030 / 266 42 5001 aemp@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Ägyptisches Museum</p> <p>Inventarnummer: ÄM 13994</p>
--	--

Beschreibung

Links und rechts von einer heute nicht mehr erhaltenen Figur eines Königs standen die beiden Statuetten der Götter Horus und Thot mit erhobenen Armen. Sie halten Libationsgefäße, mit deren Weihwasser sie den zukünftigen Herrscher vor seiner Inthronisierung reinigen und damit als rechtmäßigen König von Ägypten einsetzen. Derartige Reinigungsszenen sind auf den Wänden zahlreicher Tempel erhalten. Horus war der göttliche Herrscher über Ägypten, dessen Nachfolge der regierende König antritt. Thot als Gott der Weisheit verleiht Pharao die Fähigkeit, gerecht zu regieren.

Grunddaten

Material/Technik:	Bronze (Material / Metall); Vollguss
Maße:	Höhe x Breite x Tiefe: 12,3 x 2,9 x 5,1 cm; Höhe: 10,8 cm (ohne Zapfen); Höhe: 11 cm (lt. Inv.); Gewicht: 181,24 g; Sockel: 12,9 x 3 x 6 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	664-332 v. Chr.
	wer	
	wo	Ägypten

Schlagworte

- Statuette